

## Et si la femme était l'avenir de l'homme... - 1/1

« Tous les hommes naissent libres et égaux en droits et en devoirs... » Et les femmes alors ??

A l'aube de ce 3ème millénaire, alors que cela fait des décennies que l'esclavage a été aboli et 213 ans que la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme et du Citoyen a été proclamée, tous les problèmes de la discrimination n'ont pas été résolus dans notre chère hexagone, il reste encore à ce jour celui de l'inégalité entre les hommes et les femmes.

On parle beaucoup des injustices dans les pays orientaux comme en Afghanistan, on parle beaucoup de ces pauvres femmes emprisonnées comme en Algérie; et c'est bien !....

Mais qui s'intéresse à la discrimination dans notre pays ?

En France, pour se donner bonne conscience, le gouvernement a généreusement octroyé une journée exclusive de la femme qui revient tous les ans le 8 mars; mais cela veut-il dire que les 364 autres jours sont attribués aux hommes ?

Alors que des lois ont été votées, des patrons persistent encore à sous-payer les femmes par rapport aux hommes pour exactement le même emploi, tout le monde le sait, même si certains s'efforcent de faire croire le contraire !! Mais il existe toujours des métiers dit « d'hommes » et d'autres « de femmes »; de telles certitudes doivent à présent disparaître.

Prenons l'exemple de l'image abusive de la femme celle qu'utilisent les médias :

L'image de la femme est stéréotypée et employée avec excès, réduite à apparaître comme un objet !!

Les autres femmes sont-elles contraintes à vivre dans l'ombre de ces grandes blondes aux yeux bleus ??

Le monde bouge; les choses doivent changer !! Il est temps de réhabiliter la femme à sa juste valeur et de lui donner la place qu'elle mérite dans notre société.